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CE#15.16.32 
 

Le 16 mai 2016 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Normand Robert, parent représentant comité de parents 
Patrick Nijembazi , parent 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Annie Bilodeau, enseignante 
Johanne Blais, présidente 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
 
Mélissa Muduuli, parent téléphone 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Fannie Rivet, parent  absente 
Mylène Denault, parent absente 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Michaelle Pelletier-Rivard, secrétaire 
Nathalie Villeneuve, Commissaire 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Johanne Blais accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19h15. 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Sabrina Daviau et résolu : 
  
 Que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
 
3. ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 11 avril 2016 
 13.9 Campagne de financement : Ajouter pour l’année 2016-2017 

13.10 Les finissants s’impliqueront pour le service du dîner pizza. 
  
 Il est proposé par Marie-Claude Cayen que le procès-verbal soit adopté tel 

que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
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4. SUIVIS AU PROCÈS VERBAL 

 7.4 Il n’y a toujours pas de parent représentant. 
    9. Melissa Muduuli participera au congrès du comité de parents financé 

par le comité de parents. 
    13.4 Les niveaux ciblés sont 4-5-6ième  

 
5. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Aucune intervention 

 
6. MOT DE LA PRÉSIDENTE DU CÉ 
           Mme Blais s’excuse de son absence du dernier conseil d’établissement. Elle 

souligne la semaine du service de garde, les élèves apprécient les thèmes 
de la semaine. L’horaire des examens du ministère a été envoyé aux 
parents, ce qui permet de bien gérer les rendez-vous et autre. 

 
7. MOT DE LA DIRECTRICE 

7.1 Marcheton : Le 29 avril dernier a eu lieu le marcheton, 5 570$ a 
été amassé. 

7.2 Fonds à destination spéciale : Mme Séguin nous présente le 
tableau. 
 

8. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE L’OPP 
 BBQ : les préparatifs vont bon train. Il aura lieu le 16 juin 2016. 

 
9. MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENT 

 Discussion sur la prochaine conférence, à savoir le nombre de 
parents intéressé à y aller et si le mot a circulé. 

 Nouveau site web pour la CSPO. Nous pouvons faire part de nos 
commentaires dans l’espace prévu à cet effet. 

  
10. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE LA COMMUNAUTÉ 
 Absente 
 
11. MOT DES COMMISSAIRES 

 Bassin : Les changements touchent cinq écoles pour l’année 2017-
2018, cependant le secteur du Plateau ne sera pas affecté par ces 
changements. 

 Les conseillers Maxime Tremblay et Jocelyn Blondin ont été relancé 
pour avoir l’arrêt au coin Plateau/Marigot. Il y aura un recomptage 
dans les prochains mois et une décision sera prise par la suite.  
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12. DOSSIERS : 
12.1 Fournitures scolaires : Mme Séguin présente la liste des fournitures 

scolaires pour l’année 2016-2017. 
 
Mélanie St-Jean propose d’approuver la liste d’effet scolaire. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

12.2 Cahiers d’activités : reporté au prochain CE. 
 

12.3 Frais demandés aux parents : Le document est présenté. 
 

 Mélanie St-jean propose l’approbation des frais scolaires. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

12.4 Sortie des brigadiers : La sortie aura lieu le 16 juin à la Ronde. 
L’enseignant Jonathan Levasseur les accompagnera. 
 
Isabelle Lauriault propose d’approuver la sortie des brigadiers. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
(Arrivée de Mylène Denault 19h58) 
 

12.5 Prochain CÉ et souper des bénévoles : 20 juin 2016. La réunion 
débutera à 18h00. Un souper sera servi pas la suite. 
 

13. MOT DU PERSONNEL 
 Anglais : Les élèves sont en période d’évaluation 
 2ième cycle : Sortie à la maison de la culture pour un spectacle de 

magie. Des représentants de L’As des jeux sont venus animer des 
jeux de société en classe. Sortie à Mont-cascades en juin. 

 6ième : La campagne de financement de fromage qui a eu lieu. 
L’ordre du mérite scolaire : Maude Robichaud a remporté le prix.  

 5ième : La première activité a eu lieu aujourd’hui : Sculpture sur 
pierre. Sortie à la Centrale hydro-électrique dans les prochaines 
semaines. 

 Éducation physique : Grand Défi Pierre Lavoie : marche/course à 
tous les jours. 

 
14. VARIA… 
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15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Claude Cayen à 20h15. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
 
 __________________________   ______________________  
  Johanne Blais, présidente                    Lynne Séguin, directrice 

 


